

21/08/2023

## Comenzó juicio oral contra clan colombiano que en 2020 ingresó 3 toneladas de droga a Chile

El miércoles 09 de agosto, en Primer Tribunal Oral en lo Penal de Santiago, se dio inicio al juicio oral en contra de una agrupación, compuesta por cuatro ciudadanos colombianos, un peruano y tres chilenos, quienes, en marzo de 2020, fueron detenidos con casi tres toneladas de droga -incluyendo 2,2 toneladas de clorhidrato de cocaína y 700 kilos de marihuana tipo creepy- que serían enviadas a Europa a Oceanía.



Se trata de la mayor incautación de droga realizada en el país y se logró tras casi cinco meses de indagaciones, que incluyeron entregas vigiladas, seguimientos e interceptaciones telefónicas, entre otras.

La investigación, que lideró el Fiscal Adjunto de Pudahuel, **Daniel Contreras Castillo**, surgió en noviembre de 2019, cuando se detectó una encomienda, cuyo destino era Nueva Zelandia, que contenía un motor en cuyo interior se encontraron tres kilos de clorhidrato de cocaína.

A partir de allí, se logró establecer que la banda tenía como cabecillas a dos hermanos de nacionalidad colombiana, quienes constituyeron dos empresas, una para importar la droga y otra para efectuar los envíos. Asimismo, se constató que un tercer ciudadano colombiano era el brazo operativo de la agrupación y, un cuarto, encargado de comercializar las sustancias.

El Fiscal Contreras está acusando por Tráfico de Drogas, Asociación Ilícita y Lavado de Activos y pide una pena de 25 años para los 4 principales involucrados, mientras que para el resto de los imputados, solicita penas que van entre los 10 y 15 años de presidio.